

KTM Tandler fragte nach, welche Auswirkungen die angekündigte Vollsperrung von fünf Monaten im Spätsommer und Herbst 2024 zwischen Frankfurt und Mannheim auf die Halte/Abfahrten am ICE-Bahnhof hätten.

Herr Dr. Berbuir erklärte, dass hierzu noch keine genaue Aussage getroffen werden könne, da die Umleitungskonzepte der Deutschen Bahn noch nicht vollständig bekannt seien.

Herr Dr. Groneck führte aus, dass nach den bislang bekannten Fernverkehrskonzepten die Auswirkungen am ICE-Bahnhof Siegburg massiv sein würden, hinsichtlich der Verbindungen Richtung Mannheim und darüber hinaus. Dies treffe ebenso auf den IC-Verkehr am Bonner Hauptbahnhof auf der linken Rheinstrecke zu.